

Un Ángel de la Guarda llamado Charly Musonda

Los Ángeles de la Guarda son verdad. La demostración más evidente la tiene Santi, alumno de 3º de Primaria de nuestro Colegio, ingresado desde hace varios días en el Hospital Macarena, aquejado de una infección pulmonar.

01/12/2016

El Desmarque Un Ángel de la
Guarda llamado Charly Musonda

La inocente mirada de un niño y un balón de fútbol. Una combinación que si conjuga en su interior al Real Betis Balompié se torna aún más vibrante. Algunos consideran al fútbol como un simple deporte. El rectángulo de juego no sólo alberga 22 protagonistas. Alberga sueños, esperanza y miradas de repetición de comportamientos. Esa es la historia de **Santi**, un joven alumno del **colegio Altair** de Sevilla, que deposita en un futbolista de la primera plantilla verdiblanca sus proyectos más cercanos. Esta es la historia de un cumpleaños con un feliz desenlace gracias a la oportuna aparición de un 'ángel' llamado **Charly Musonda**.

El sevillano Centro Educativo Altair siempre se ha caracterizado por impregnar los valores más honrados de los que un hombre puede

presumir. Entre sus paredes no sólo se habla de matemáticas, inglés o historia. Se habla de la gratificación del esfuerzo, el trabajo y el sacrificio a través de la vida ordinaria.

Calificativos bases para prosperar en la vida. El que fuera portero del Real Betis, **Adrián San Miguel**, y actual cancerbero del West Ham United conoce a la perfección el sello que en dicho colegio se enseña. Forjado en albero, hoy día triunfa en la considera mejor liga del mundo.

Pues bien, **Santi es un alumno de tercero primaria que ha tenido que pasar su noveno cumpleaños hospitalizado** a causa de una infección pulmonar. Gracias al Real Betis y la colaboración del citado portero, no sería un aniversario más el pequeño seguidor bético. El pasado domingo sus profesores le visitaron el hospital Virgen Macarena y le trasladaron la siguiente pregunta: **¿Cómo se llama**

tu Ángel de la Guarda? En la respuesta, Santi no ocultó su sentimiento de adoración al conjunto de las trece barras. "**Mi Ángel de la Guarda es Charly Musonda**", respondió para sorpresa de sus maestros.

La maquinaria del centro educativo se puso a andar para que el miércoles 30 de noviembre, día de su cumpleaños, Santi recibiera la visita de su 'ángel'. A las 13:00 planeaban en la habitación 671 las figuras de Petros Matheus y Charly Musonda para incredulidad del imberbe seguidor bético. Su Ángel de la Guarda estaba allí para dibujarle una sonrisa en el hospital. Un cumpleaños que el pequeño Santi no olvidará. A veces, los 'ángeles' bajan del cielo para sorprender a sus admiradores. **El Real Betis vuelve a mostrar su cara más cálida en una historia con final feliz.**

Manuel Pedrero

El Desmarque

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/altair-betis-
musonda-angel-de-la-guarda/](https://opusdei.org/es-es/article/altair-betis-musonda-angel-de-la-guarda/)
(17/01/2026)